

Das Konzert des Hauses der Musik Sankt Petersburg öffnet das Jahr des Tourismus Russland – Österreich

Am Donnerstag, den 12. Januar, um 18:30 Uhr laden das Haus der Musik Sankt Petersburg und das Kulturministerium der Russischen Föderation nach Wien zum Konzert der „Botschaft der Meisterschaft“ ein, das dem Jahr des Tourismus Russland – Österreich 2017 gewidmet ist und auf die Stärkung der Zusammenarbeit von zwei Ländern, auf die Entwicklung von humanitären Beziehungen gerichtet ist.

Im Herzen der österreichischen Metropole, im Kleinen Redoutensaal des Kongresszentrums Hofburg, vor den offiziellen Personen von zwei Ländern werden die Preisträger des internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs 2007 und 2015 auftreten: **Olessja Petrowa** (Mezzosopran), **Alexander Ramm** (Violoncello), **Pawel Miljukow** (Geige), **Sergej Redkin** (Klavier).

Olessja Petrowa. Absolventin des Konservatoriums Sankt Petersburg (Klasse der Volkskünstlerin der UdSSR, der Professorin Irina Bogatschjowa). Preisträgerin des internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs (2007). Siegerin des internationalen Wettbewerbs für Opernsänger in Paris (2012). Solistin des Theaters Michailowski in Petersburg.

Alexander Ramm, 28 Jahre alt. Absolvent des Moskauer Konservatoriums (Klasse der Professorin Natalja Schachowskaja). Preisträger des internationalen Antonio-Janigro-Wettbewerbs für Violoncellisten in Zagreb (Kroatien, 2012), des internationalen Paulo-Cello-Wettbewerbs für Violoncellisten (Finnland, 2013), des 15. internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs (Moskau, 2015). Den Klavierpart spielt die Inhaberin des Diploms „Beste Konzertmeisterin“ des 15. internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs Anna Odinzowa.

Pawel Miljukow, 32 Jahre alt. Absolvent des Moskauer Konservatoriums (Klasse des Volkskünstlers Russlands, des Professors Wladimir Iwanow). Student des Wiener Konservatoriums (Klasse des Professors Boris Kuschnir). Preisträger des internationalen Wettbewerbs für Geiger in Seoul (Südkorea, 2012). Sieger des Internationalen Aram-Chatschaturjan-Wettbewerbs (Armenien, 2012). Preisträger des internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs (Moskau, 2015). Solist des Hauses der Musik und der Moskauer Philharmonie.

Sergej Redkin, 25 Jahre alt. Aspirant des Konservatoriums Sankt Petersburg (Klasse des Verdienten Musikers Russlands, des Professors Alexander Sandler). Sieger des internationalen Maj-Lind-Wettbewerbs (Finnland, 2012) und des internationalen Prokofjew-Wettbewerbs (Sankt Petersburg, 2013). Preisträger des internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs (Moskau, 2015).

Kongresszentrum Hofburg, Kleiner Redoutensaal

Konzertanfang: 18:30 Uhr

Eintritt auf Einladungskarten

Adresse: Wien, Heldenplatz, 1010. Tel.: +43 1 5873666

„Die Botschaft der Meisterschaft“ ist ein unikales Projekt des Hauses der Musik aus Sankt Petersburg und des Unternehmens Rossotrudnischestvo. Es wird seit dem Jahr 2012 durchgeführt und vereinigt schöpferische Treffen der führenden Musiker in Russland sowie Gastspiele der jungen Solisten in den Russischen Zentren für Wissenschaft und Kultur europaweit.

Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine föderale Kultureinrichtung, die im Jahre 2006 gegründet wurde, um die jungen russischen Musiker auf die internationalen Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten. Es befindet sich im Schloss des Großen Fürsten Alexej Alexandrowitsch am Mojka-Ufer 122.

Der Kunstleiter ist bekannter Violoncellist, der Volksmusiker Russlands, Professor Sergej Roldugin.

Weitere Informationen auf der Website: www.spdm.ru